

# Buka Rute ke Aceh, Super Air Jet Diharapkan Dapat Promosikan Budaya dan Wisata

Category: Aceh

written by Maulya | 14/06/2024



[ORINEWS.ID](http://ORINEWS.ID), Banda Aceh – Maskapai Super Air Jet resmi membuka rute Jakarta-Aceh dan sebaliknya. Pesawat itu diharapkan dapat mempromosikan pariwisata yang ada di daerah paling ujung barat Indonesia.

Super Air Jet terbang perdana ke Bandara Sultan Iskandar Muda, Blang Bintang, Aceh Besar, Jumat, 14 Juni 2024. Maskapai itu akan terbang setiap hari dengan jadwal Jakarta-Aceh pukul 10.55 WIB dan Aceh Jakarta pukul 14.20 WIB.

“Kami tentu sangat berharap perusahaan penerbangan ini (Super Air Jet) dapat menjalin kerja sama dalam hal memperkuat promosi pariwisata dan budaya Aceh kepada masyarakat luas.

Terlebih lagi, Super Air Jet bernaung dalam sebuah grup penerbangan besar,” kata Pj Sekda Aceh, Azwardi saat membacakan sambutan Pj Gubernur Bustami.

Azwardi berharap kehadiran Super Air Jet dapat menggerakkan perekonomian terutama saat pelaksanaan PON XXI pada September mendatang. Saat PON berlangsung, ribuan tamu akan hadir menyaksikan event olahraga terbesar di Tanah Air.

“Selain untuk berkompetisi dan menyaksikan pertandingan, mereka juga akan menikmati keindahan wisata Aceh. Peluang ini tentu tidak bisa dilewatkan begitu saja. Untuk itu, kami berharap maskapai Super Air Jet bisa ambil bagian untuk turut menyukseskan PON. Dengan demikian, Aceh semakin terdorong untuk bisa tampil sebagai tuan rumah yang baik, demi mendukung semaraknya kompetisi olahraga di negeri kita,” jelas Azwardi.

Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Kadisbudpar) Aceh, Almuniza Kamal juga berharap dengan dibukanya rute penerbangan tersebut dapat memudahkan wisatawan yang akan melancong ke Aceh. Saat ini, sudah banyak pilihan maskapai yang melayani penerbangan dari Jakarta, Medan, serta Malaysia.

Almuniza menyebutkan, destinasi wisata di Aceh sudah siap untuk menyambut kedatangan wisatawan terutama saat PON. Untuk melayani turis, Disbudpar Aceh juga akan berkolaborasi dengan pelaku wisata termasuk pengusaha perhotelan.

“Dengan adanya pembukaan rute baru Super Air Jet, wisatawan yang berkunjung ke Aceh kini semakin mudah. Sekarang sudah ada beberapa penerbangan langsung dari Jakarta dan ini kita harapkan dapat mendongkrak kunjungan wisatawan ke Aceh,” kata Almuniza.

Sementara itu, Direktur Utama (Dirut) Super Air Jet, Ari Azhari menjelaskan Aceh merupakan kota ke-32 yang dijelajahi Super Air Jet. Maskapai itu juga akan membuka rute penerbangan dari Aceh ke Malaysia.

“Rute yang akan kita buka itu yaitu Surabaya-Medan-Banda Aceh-Malaysia dan sebaliknya. Kita merencanakan membuka rute itu pada akhir Juli atau awal Agustus. Jadi nanti bila ada warga Aceh ke Surabaya bisa langsung dengan Super Air Jet,” jelas Ari. []